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单单位位拖拖欠欠社社保保，，反反映映两两年年没没解解决决
济阳县人社局：没有执法权，只能督促

济济阳阳首首批批110055辆辆公公车车全全部部拍拍卖卖成成交交
最终拍卖成交额为308 . 92万元

本报8月11日讯（记者
刘慧） 济阳县县级机关公车
改革取消车辆拍卖会经过三
天预展后，于9日上午正式开
拍，在多轮激烈竞价后，参与
首批拍卖的105辆车全部溢价
拍出。

此次是济阳县级机关公
车改革取消车辆拍卖会第一
场，受到了大量市民的关注，
参拍车辆经过为期三天的现
场展示，共吸引了2000多人前
来参观。“参与竞拍的市民有
208人，因为拍卖会规定一辆
公车需缴纳一份保证金。”工
作人员说，因此有不少市民缴
纳了多份保证金。

本次拍卖的105辆公车
包括雅阁、帕萨特等品类，涵
盖轿车、面包车等多种车型，
据拍卖公司工作人员介绍，
105辆公车拍卖总评估价为
120 . 31万元，最终拍卖成交
额为308 . 92万元，溢价率为
156 . 77％。其中，发改委2008
年购买的雅阁轿车起拍价为
3 . 09万元，最终成交价格为
9 . 2万元，成为本场拍卖成交
价最高的车辆；教体局2007
年购入的江淮汽车起拍价为
4000元，最终成交价为1 . 95
万元，溢价率为387 . 5%，成

为本场溢价率最高的车辆。
此次拍卖的车辆实行车

牌分离，拍卖会结束后需办
理过户。10日上午，竞拍者就
可以凭借《成交确认书》到停
车场提车，自行办理过户手
续。据了解，此次共有105辆
公车参与拍卖，直至9日下午
三点左右才全部拍卖成交完
成。

“在展示期间不允许试
驾，拍卖成交后若出现问题怎
么办？”针对市民张先生的质

疑，工作人员说已有专业人士
对车辆进行了权威检测，在发
放的拍卖清单中已经做好了
备注。

据济阳县机关事务管理
局工作人员介绍，参与第一轮
拍卖的105辆公车已由山东光
彩银星拍卖有限公司进行车
辆检测，每辆车现有的问题也
已在拍卖清单中进行了备注，
拍卖成交后出现的问题他们
将不再负责，除非车辆出现发
动机等大型故障。

近日，市民李女士给本报“有事您说”打来电话反映，她先前曾
在山东省宝润置业有限公司就职，2014年9月办理离职，公司社保
仅缴纳至2014年3月份。由于公司拖欠社保导致她目前无法自己缴
纳，将问题反映给济阳县人社局两年时间了，至今没有解决。济阳
县人力资源与社会保障局稽查科人员回应称，他们没有执法权，对
该公司拖欠社保行为只能进行督促。

银银河河路路中中间间隔隔离离带带要要开开口口
澄波湖壹号居民过往马路不用“跨栏”了

本报8月11日讯（记者
杨擎 通讯员 李新东）
近日，齐鲁晚报记者从交

警、公路部门获悉，银河路
澄波湖壹号路段的中间隔
离带将于近期进行开口改
造，附近居民“跨栏式”过马
路将成为历史。

2015年9月11日，本报
曾以《半小时内7人“跨栏”
过马路》为题，对银河路西
侧的住户常常跨越马路中
间的护栏至马路西侧的汇
鑫苑农贸市场购物现象进
行报道，引起社会关注。

省道248济阳城区段称
银河路，属于省公路部门直
管道路。随着近几年济阳县
城区高速发展扩张，银河路
已经变成名副其实的城中
路，两侧住宅小区、大型企
业、商铺林立，原有开口设
计已经远远不能适应居民
生活需要。

由于银河路西侧居民
生活配套设施不全，居民每
天都要到路东的马家菜市
场购买生活用品。家住澄波
湖壹号的张女士说，银河路

修建在前，诸多小区修建在
后，从汽车站到三发路口银
河路只有一处开口，很多居
民不愿绕行，经常翻越护栏
过马路，既不方便，又存在
很大交通隐患。

据公路、交警部门相
关负责人介绍，市民的期
待引起了相关部门高度关
注，公路和交警部门多次
安排专人实地调研，并向
县政府主要领导进行了汇
报。八月初，王壮县长到即
将成立的澄波湖小学进行
调研，要求公路、交警部门
就银河路澄波湖一号路段
中间隔离带开口改造进行
调研论证，并拿出科学的
设计方案。

8月7日，公路、交警组
织专人进行了实地察看，拿
出了符合实际的改造方案。
据了解，方案设计的开口位
置约在澄波湖一号南门处，
开口面积较大，此外还将完
善震荡线、闪烁警示灯、隔
离桩等交通安全设施。工程
近期动工，八月底可改造
完。

本报记者 刘慧

离职半年
方知五险未缴

李女士于2012年11月份
在山东省宝润置业有限公司
就职，2013年6月份公司开始
为他们这批员工缴纳五险，直
至2014年3月份。“我当时身体
不好，因为想要孩子一直在调
理身体，从2014年2月份请了
四个月的病假。”李女士说，病
假走的都是公司正规程序，5
月份她销假开始上班。

李女士上班没几天便发
现自己怀孕了，妊娠反应非
常严重，考虑到她和孩子的
安全，家人想让她再次请假。
公司领导考虑后建议李女士
先办理离职手续，并口头承
诺工资会发至10月份，五险
也会缴纳至10月份。

“我当时也没考虑很多，
就很配合地办理了离职手
续。”李女士说，大概在她怀
孕六个月时听朋友闲聊说生
育险缴够至一年可以进行报
销，“我就去人社局查了一
下，发现自己的五险从2014
年3月份之后便没有缴纳。”

单位拖欠社保
导致个人无法缴纳

“我当时非常诧异，之前
明明公司承诺五险会缴纳至
2014年10月份，为啥系统显
示3月份之后便没了。”李女
士说，她联系之前同一批的
同事，咨询他们关于保险的
事情，“包括离职的、未离职
的。”

同事都反映他们的五险
在2014年3月份之后便未缴
纳，就连工资也一直没有发
放。“这我才想起当时离职
时，公司承诺发至10月份的
工资也没有兑现。”李女士
说。

李女士介绍，她的保险
由于没有缴够一年，因此不
符合报销的条件，当时她还
有两三个月便要生产，家人
便想由他们把拖欠的保险补
缴上，但去济阳县人力资源
与社会保障局缴纳保险时，
工作人员告知她无法缴纳，
必须等公司将拖欠保险缴纳
完成后，她才可以缴纳。

反映了两年
至今未解决

“这可愁坏了我们一家
人。”李女士说，“如果我的生
育险缴不够一年，一分钱都
不能报销。”

2014年临近春节，李女
士再次来到济阳县人力资源
与社会保障局询问五险的事
情，工作人员告诉她这件事
情还没有解决，让她回家耐
心等待，后来她又去过多次，
一直到现在也没有解决。

李女士介绍，在她离职
前，公司员工的工资就已经
不按时发放了，7月份的工资
会拖至8月份发放，对于拖欠
员工的保险、工资，公司领导
也都承认，解释说由于公司
资金紧缺，暂时无法解决保
险问题。

生育、住院
一分补贴也没有

“我是2015年2月份在医
院生的孩子，当时住院费用
花了七千多。”李女士说，因
为生育险的问题一直没有解
决，再加上她处于离职状态，

“最后导致她一分钱都没有
报销，全是自费。”

李女士介绍，自己当时
所在的公司有很多保险缴够
至一年的，生育后都进行了
报销，说是有一万多元钱的
补贴，现在她的孩子都两岁
了，但五险的问题却一直没
有解决。

人社局回应：
没有执法权，只能督促

据济阳县人力资源与社
会保障局稽查科工作人员回
复，已有好多市民因为此事
来询问，工作人员对此也进
行了一系列调查，确定山东
省宝润置业有限公司有拖欠
员工保险的行为。但济阳县
人力资源与社会保障局稽查
科没有执法权，对于该公司
的行为只能进行督促。

“之前他们公司领导出
具了一份承诺书，保证7月底
将员工的保险问题解决。”工
作人员说，但公司至今没有
办理，“山东省宝润置业有限
公司还提供了一系列的公司
账目，以此证明公司目前没
有资金为员工缴纳保险。”

4日上午，齐鲁晚报记者
在山东省宝润置业有限公司
了解到，由于公司资金短缺，
所有员工的工资、保险均没
有到位，公司现如今正与一
国企单位合作，大概八九月
份资金将到位，到时将优先
解决员工保险、工资问题。

李女士的保险仅有8个月。

单位开具的承诺书。

公车展示
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